Los riesgos emergentes que más preocupan a México y el mundo

- Cambio climático, inestabilidad geopolítica y ciberseguridad, en el top 3 de riesgos señalados por los expertos.
- El *AXA Future Risks Report 2022*, señala que los mexicanos sienten mayor vulnerabilidad frente al cambio climático y la contaminación.

Ciudad de México, 25 de octubre de 2022.- A nivel global, el AXA *Future Risks Report 2022* revela que, para los expertos en la materia, el top de riesgos emergentes que más preocupan y que podrían tener un efecto en la sociedad durante los próximos cinco y 10 años son el cambio climático, la inestabilidad geopolítica y los de ciberseguridad.

Ahora bien, para la población en general, este estudio muestra que el top de riesgos emergentes son el cambio climático, pandemias y enfermedades, e inestabilidad geopolítica.

La novena edición de este análisis global, realizado por Grupo AXA en asociación con la consultora IPSOS, mide y clasifica la percepción de los riesgos emergentes a través de casi 24,500 entrevistas realizadas a un grupo de expertos (4,449) en gestión de riesgos en 58 países y al público en general (20,000) en 15 países, incluido México.

Riesgos constantes

Al revisar la evolución que han tenido los principales riesgos emergentes durante los últimos cinco años, el cambio climático, los riesgos de ciberseguridad y la inestabilidad geopolítica han destacado de manera constante en el top 3 (cabe señalar que, en 2022, las pandemias y enfermedades infecciones bajaron a la quinta posición).

¿Qué preocupa a los mexicanos?

Respecto a México, los 93 expertos participantes consideran que los tres principales riesgos futuros son: cambio climático, ciberseguridad y las pandemias y enfermedades. Mientras que las mil personas del país que respondieron la encuesta ubican al cambio climático, las pandemias y enfermedades, y los riesgos sobre recursos naturales y biodiversidad.

Sobre los resultados del país, otro punto que llama la atención en el AXA *Future Risks Report 2022* es que la población en general siente mayor vulnerabilidad -que en el resto de los otros países participantes-, ante el cambio climático (88%), la contaminación (87%) y los riesgos de los recursos naturales y biodiversidad (84%).



COMUNICADO DE PRENSA

Cuando analizamos los datos, detectamos que el cambio climático es el principal riesgo emergente señalado por los expertos y población general de México y del resto de los países participantes.

También, para la población general entrevistada en México y demás países, las pandemias y enfermedades infecciosas son riesgo relevante, reflejo de un contexto en el cual la pandemia por COVID-19 no ha terminado.

Los 10 principales riesgos a nivel global señalados por los expertos son:	Los 10 principales riesgos en México señalados por los expertos son:
 Cambio climático. Inestabilidad geopolítica. Riesgos de ciberseguridad. Riesgos energéticos. Pandemias y enfermedades infecciosas. Tensión y movimientos sociales. Riesgos de los recursos naturales y la biodiversidad. Riesgos de la estabilidad financiera. Riesgos macroeconómicos. Riesgos de políticas monetarias y fiscales. 	 Cambio climático. Riesgos de ciberseguridad. Pandemias y enfermedades infecciosas. Inestabilidad geopolítica. Tensión y movimientos sociales. Riesgos de los recursos naturales y biodiversidad. Riesgos por inestabilidad financiera. Riesgos macroeconómicos. Riesgos energéticos. Riesgos de políticas monetarias y fiscales.

Para consultar la edición 2022 de este reporte, visita:

https://axa.mx/documents/51602/1230716/AXA Future+risks+survey+06 2022 COUNTRY+RESUL TS+-+Mexico.pdf/d86caf28-4781-cae2-964c-e03df72cfd51?t=1666710792263

= 0 0 0 =

Contacto para medios: Ixchel Arce

Relaciones Públicas, AXA México Tel. (55) 4828 1571 ixchel.arce@axa.com.mx

Moisés Tamayo

Relaciones Públicas, AXA México Tel: 53 95 90 88 moises.tamayo@prp.com.mx facebook.com/AXAMexico twitter @AXAMexico llama al 800 900 1292 o visita www.axa.mx